

厚木県央ロータリークラブ 第1059回例会

スポンサークラブ	厚木中RC
SAA	井 寛明
副SAA	松澤 修身
	森 正章

12:15	• ZOOM 会議室会場 (zoom に入れます。マイク ON・フリートーク)	
12:30	<ul style="list-style-type: none"> • 開会 • 点鐘 • 「四つのテスト」唱和 • 国歌斉唱 • ロータリーソング斉唱 • ゲスト、ビジター紹介 (常磐重雄第6グループガバナー補佐、米山奨学生シュレスタ・アユムさん) 	和田 貴樹 会長
		和田 貴樹 会長
	• 米山奨学生 シュレスタ・アユム君 奨学金授与	和田 貴樹 会長
	• 入会式 (遠藤典孝君)	和田 貴樹 会長
	• 会長TOME	和田 貴樹 会長
	• 会長幹事報告 (例会案内の添付メールを参照ください)	松本 豊 幹事
	• 委員会報告 (事前に SAAまで報告お願いします)	
	• スマイル発表 (事前提出者のみ発表)	会員組織委員会
12:45	<ul style="list-style-type: none"> • 例会行事 「ガバナー補佐來訪」 常磐重雄第6グループガバナー補佐 	担当 会長・幹事
13:12	• 出席報告	クラブ管理運営委員会
13:15	• 点鐘	和田 貴樹 会長

幹事メモ

今日から 76 年前 1945 年 8 月 6 日(月)午前 8 時 15 分広島に原子爆弾が投下されました。その 3 日後には長崎に原子爆弾が投下され、8 月 15 日日本の戦争は終結しました。一般市民の家屋を焼き尽くす目的だった東京大空襲も含め、非戦闘員である一般市民が生活している都市を標的にして、この様な残虐な兵器を使用した犯罪行為はどんな言葉をとっても正当化できないでしょう。しかし唯一の被爆国である我が国ですが多くの核兵器保有国に囲まれた、世界で一番危険な地域とも言われている東アジア状況を鑑みると、国防の議論も高めざるを得ないパラドックスを感じてしまいます。

今後の予定

(旧) 第1060回例会 8/20 は休会となりました。

(新) 第1060回例会 8/27 (金) ガバナー公式訪問 担当 会長・幹事

(旧) 第1062回例会 9/3(金) のは休会といたします。「残暑親睦例会」は 9 月 24 日 (金) に例会日を変更し開催致します。

COVID-19 の感染者増加による「緊急事態宣言」発令により、残念ながら今週から例会は Zoom によるオンラインとなります。欠席の方は各委員長に連絡のうえ、各委員長より SAA に連絡をお願いいたします。出来るだけ早く「緊急事態宣言」が解除され例会場でお会いできる事を願います。またパスコードは例会案内に記載します。

井 SAA の連絡先 090 (1664) 5112

※「緊急事態宣言」発令による例会変更で 8 月 20 日 (金) は休会となり、9 月 3 日の「残暑親睦例会は 9 月 24 日 (金) に例会日が変更となりましたのでお間違えなく！」